



Esta web utiliza 'cookies' propias y de terceros para ofrecerte una mejor experiencia y servicio. Al navegar o utilizar nuestros servicios hacemos de las 'cookies'. Sin embargo, puedes cambiar la configuración de 'cookies' en cualquier momento.

Apuntes / Artículos

APEI: Unos premios con sabor a Cervantes

Fecha: 14/06/2016 *interviú*

Valoración

Tu valoración

0 comentarios

Fue el último en recibirlo, pero José María Pou, ya con su Micrófono de los Informadores en la mano, puso un colofón brillante de la mano de Don Quijote a una no menos brillante Gala de entrega de premios de la Apei, que celebró durante el fin de semana pasado en Caldes de Malavella (Girona) su Asamblea Nacional. Cervantes se coló con su explicación de que el infierno está lleno de desagradecidos.



Televisión, Doblaje, Publicidad, Comunicación y Entrañables.

Los premios **Micrófono de los Informadores 2016** de la Asociación Profesional Española de Informadores de Prensa, Radio, Televisión e Internet (**APEI-PRTVI**), se entregaron en el transcurso de una gala entrañable y entretenida, que tuvo como hilo conductor el reconocimiento a un buen número de comunicadores que han destacado por su labor diaria y/o por su trayectoria en las categorías de Prensa, Radio,

Así, en esta XV Edición “*se ha premiado a buenos profesionales, sin complejo alguno y con el ánimo de considerar cada micrófono como un acicate en la trayectoria profesional de cada uno*” afirmó **Constantino Mediavilla**, Presidente de la APEI al clausurar la Asamblea Nacional celebrada en el Balneario de Vichy Catalán en Caldes de Malavella (Girona). En esta ocasión se han recibido hasta 50 candidaturas distintas y el palmarés definitivo muestra una vez más la foto fija de la profesión en este intenso momento informativo.

Los periodistas gráficos **José María Gallego y Julio Rey (Gallego & Rey)**, que llevan 35 años al pie de un cañón que no deja de disparar fina ironía, destacaron la importancia de trabajar en libertad, cosa que afirmaron han conseguido siempre.

En **Radio** el periodista, director de *Las Mañanas de RNE* **Alfredo Menéndez** invitó a los jóvenes que quieran ser periodistas a que lo sean, aunque en casa les recomienden cosas distintas como le pasó a él.

José Antonio Abellán y Mara Colás a la cabeza de **Radio 4G** y creadores de la primera plataforma de radio en Europa destacaron la innovación en el medio.

En **Televisión**, el Micrófono de los Informadores fue para **María Casado**, la periodista conductora de *Los desayunos de TVE*, que visiblemente emocionada dedicó a su madre ya todo el equipo del programa. (En la foto, recibiendo el premio de manos de Alberto Pozas, director de *interviú*).

Esta web utiliza 'cookies' propias y de terceros para ofrecerte una mejor experiencia y servicio. Al navegar o utilizar nuestros servicios que hacemos de las 'cookies'. Sin embargo, puedes cambiar la configuración de 'cookies' en cualquier momento.

Revistas

[Cuore](#) / [Interviú](#) / [Tiempo de Hoy](#) / [Woman](#) / [Viajar](#) / [Primera Línea](#) / [AUTOhebdo SPORT](#) / [Digital Camera](#) / [Stilo](#) /

Diarios

[El Periódico de Catalunya](#) / [SPORT](#) / [El Periódico Extremadura](#) / [Mediterráneo](#) / [Diario Córdoba](#) / [El Periódico de Aragón](#)

[Quiénes somos](#)

[Búsqueda avanzada](#)

[Aviso Legal](#)

[Bases legales de concursos](#)

[Publicidad](#)

[Cc](#)

